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ATA DA REUNIÃO Nº 124 DO CONSELHO FISCAL DA 

PETROBRAS BIOCOMBUSTÍVEL S.A. 

REALIZADA EM 31 DE MARÇO DE 2023 

 

 

 

Aos trinta e um dias do mês de março de dois mil e vinte e três realizou-se, por 

teleconferência, conforme autorizado no artigo 31 do Estatuto Social da 

Companhia, com início às dez horas e quarenta e cinco minutos, a reunião 

ordinária do Conselho Fiscal da PETROBRAS BIOCOMBUSTÍVEL S.A., sob a 

presidência da Conselheira Solange Arantes Dornela e com a presença dos 

Conselheiros Milton Piraino Junior e Marcelo Pereira de Amorim. A reunião foi 

secretariada pelo Gerente de Governança e Conformidade da Companhia, Fábio 

Marques Aragão. Iniciada a reunião, passou-se ao segmento destinado às 

Questões de Ordem. Foi confirmada para o dia 28/04/2023 a próxima reunião 

ordinária a ser realizada também por teleconferência. No segmento destinado às 

Informações para conhecimento, os membros do Conselho Fiscal registraram 

o recebimento dos seguintes documentos: i) Relatório Anual de Atividades de 

Auditoria Interna - RAINT 2022; ii) Apresentação referente aos benefícios de 

saúde pós emprego PBIO; e iii) Relatório de Supervisão Petros - 1ºSEM_2022 - 

Extrato PP2. Passando à análise dos Documentos estatutários, foram 

disponibilizados para apreciação dos Conselheiros Fiscais os seguintes 

documentos: i) Atas de Diretoria Executiva: nº 796, de 16/02/2023, nº 797, de 

23/02/2023, nº 798, de 28.02.2023, nº 799, de 01.03.2023, nº 800, de 

02.03.2023, nº 801, de 09.03.2023 e nº 802, de 16.03.23; e ii) Atas do Conselho 

Fiscal: nº 122, de 24.02.2023 e nº 123, de 02.03.2023. Dando seguimento, 

passou-se para as Apresentações previstas na agenda. O Gerente de Auditoria 

Interna da Companhia, Alex Barbosa Paiva, apresentou ao colegiado o Relatório 

Anual de Atividades de Auditoria Interna – RAINT/2022. Em seguida, o Gerente 

Administrativo, Rodolfo Uchôa Craveiro, e a Gerente de Recursos Humanos, 

Marcilene Guimarães dos Santos, realizaram apresentação sobre os benefícios 
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de saúde pós emprego no âmbito da Companhia.  ---------- ENCERRAMENTO: 

Às doze horas a Presidente do Conselho Fiscal deu por encerrada a reunião, da 

qual se lavrou a presente Ata que, depois de lida e aprovada, vai assinada pelos 

Conselheiros Fiscais e por mim, secretário desta reunião. 

  
 
 
 
 

Solange Arantes Dornela 
Presidente 

 
 
 
 

  
 
 
 
 

Marcelo Pereira de Amorim 
Conselheiro 

Milton Piraino Junior 
 Conselheiro 

 Fábio Marques Aragão 
Secretário 
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